

195 millions de dollars, soit plus de 40 pour cent de votre budget d'aide bilatérale. Vous avez déjà rappelé hier l'effort que le Canada compte fournir dans les années à venir aux pays du Sahel et je ne reviendrai pas là-dessus. Si la coopération bilatérale avec la Haute-Volta reste encore limitée, il me plait de souligner que votre présence ici témoigne de notre volonté commune de l'intensifier."

Après avoir remercié M. Zerbo de ses bonnes paroles, j'ai réitéré la volonté du gouvernement canadien de se concerter plus régulièrement avec les pays en voie de développement -- et en particulier avec ceux d'Afrique -- sur une gamme plus étendue de sujets d'intérêt commun. J'ai en outre redit l'importance que le Canada attache aux affaires de la Francophonie et à l'essor de l'Agence de coopération culturelle et technique, dont la Haute-Volta est, comme nous, un des membres fondateurs. J'ai annoncé que le Canada entendait proposer, lors de la conférence générale de l'Agence, en octobre prochain, l'établissement d'un fonds multilatéral de coopération technique; et j'ai exprimé l'espoir que les autorités voltaïques étudieraient cette proposition avec sympathie.

Mais le clou de ma visite officielle à Ouagadougou a été sans contredit l'audience que m'a accordée en fin de journée le président Sangoulé Lamizana. Le président Lamizana a tenu à remercier le Canada pour l'aide qu'il apporte à la Haute-Volta, notamment dans le cadre de la lutte contre